



## PARADORES - VITORIA

# PARADOR DE ARGOMANIZ \*\*\*\*

4 DÍAS / 3 NOCHES

### ITINERARIO

#### • DIA 1.- LLEGADA

Tiempo libre para acomodarse y disfrutar de las instalaciones del PARADOR y su entorno. Cena y alojamiento.

#### • DIAS 2 Y 3

Estancia en régimen de media pensión con agua y vino en cenas. El viaje incluye la siguiente visita:

#### Visita guiada a la ciudad de Vitoria.

Desayuno. Salida en dirección Vitoria e inicio de la visita con guía local para conocer su magnífico patrimonio cultural y numerosos espacios verdes, una ciudad reconocida por su compromiso con la sostenibilidad destacando el Anillo Verde, una red de parques urbanos que rodean la ciudad, donde la naturaleza se integra perfectamente con la vida urbana. Su casco histórico medieval fue declarado Conjunto Monumental en 1997 y conserva intacto su trazado, repleto de encantadoras plazas, callejones empedrados y edificios históricos como la Plaza de la Virgen Blanca, punto de encuentro para muchos de los lugareños y marco de celebración de numerosos eventos, la Catedral de Santa María y la Catedral de María Inmaculada o Catedral Nueva, edificio neogótico más importante de Vitoria o la muralla de la ciudad, fortificación erigida en el siglo XI, son algunos de los monumentos a destacar en esta ciudad. Tiempo libre. Cena y alojamiento en el PARADOR.

**Punto de encuentro:** Traslado por sus medios al punto de encuentro el cual le será notificado unos días antes junto a la hora de presentación.

#### • DIA 4.- FECHA DE REGRESO

Desayuno y salida del PARADOR a la hora indicada. Fin de nuestros servicios.

Nota: Las visitas pueden sufrir alteraciones para adaptarse a situaciones climatológicas o de ajustes de tiempos.



El PARADOR de Argómaniz se encuentra en el pequeño pueblo de Argómaniz, en la provincia de Álava, situado en una colina con vistas panorámicas a la llanura Alavesa y al Parque Natural de los Montes de Vitoria-Sierra de Gorbeia. El PARADOR ocupa el Palacio de los Larrea, un elegante edificio renacentista del siglo XVII, que combina historia y cultura en un entorno natural privilegiado, manteniendo el carácter señorial del edificio original, con grandes salones, techos de madera tallada y detalles históricos que evocan su pasado con un diseño interior moderno que lo hace acogedor y funcional. El restaurante Aletegui está situado en el antiguo granero del Palacio, manteniendo el artesanado original del siglo XVIII con ventanas en forma de ojo de buey, características de la arquitectura vasca. Sus habitaciones combinan a la perfección el diseño y la comodidad para que pueda disfrutar de una estancia única y acogedora.



## ENTORNO

El PARADOR se encuentra en una situación estratégica, por donde pasaron romanos, cristianos, musulmanes, judíos e incluso caravanas procedentes de Flandes y Francia. A tan solo 12 kilómetros se encuentra Vitoria, capital verde y cosmopolita conocida por su casco histórico medieval y por su compromiso con la sostenibilidad, donde destaca la Catedral de Santa María (una joya del gótico), la muralla medieval, palacios renacentistas y sus calles estrechas y empedradas. Frente al PARADOR se encuentra el Parque Natural de Garaio, desde donde comienzan múltiples rutas de senderismo y el embalse de Ulibarri-Gamboa, una de las pocas playas interiores con bandera azul de España. A corta distancia del PARADOR, puede visitar bodegas de renombre y disfrutar de catas de vinos excepcionales.



## ✓ EL PRECIO INCLUYE

- Alojamiento en habitaciones dobles.
- Régimen de media pensión con un total de 3 cenas con agua y vino incluidos.
- Instalaciones del PARADOR.
- Visita a la ciudad de Vitoria con guía local.
- Seguro obligatorio de viaje.

## ⊘ NO INCLUYE

- Extras en los hoteles / restaurantes.
- Cualquier servicio no especificado en el apartado "Incluye".
- Tributos turísticos o medioambientales en el caso de que los hubiera.
- Custodia de equipaje (con cargo a consultar).

